

monthly voice!!

今月の!!



1月ですよ！本年も「みんなのひろば」をよろしくお願ひします！長く厳しい冬の寒さを、笑顔で乗り切るヒントがあるかも知れない「今月の!!」まちのこえをお届けします！

今月の子育て!!



ママー緒にあ～そ～ぼ～



子育てサークル『ピヨピヨリズム』は、就学前の子どもとお母さんが一緒に楽しめるサークルで、現在は4ヶ月から4歳までの子どもの約15家族が参加しているそうです。10年以上前からこのサークルでは、保育士の資格を持つ方の育児の知識を生かした、子どもと触れ合えるさまざまなメニューで遊べるところが特徴になっているそうです。



リズムにのって楽しもう！

活動内容は、輪になってダンスをしたり、歌いながらマッサージをしたりと、リズムにのって楽しめ、子どもでも飽きない工夫がされています。また、季節ごとのイベントなども企画され、今年は「かえっこ広場（物々交換）」が大人気だったそうです。お母さんと子どもにとって楽しいイベントがもりだくさんのこのサークル。代表の高橋さんは「家とは違う子どもを見られて勉強になります。育児世代ならではの悩みも気軽に相談できるところも良いですね」と笑顔で話してくれました。

[連絡先] 代表 高橋さん TEL 72-2791

今月の商店会!!



昭和通り

商店街 振興組合

(会員数 28)

お問い合わせ

こがめ いさお
理事長 小亀 勲さん
TEL 32-3818



「ライトアップされた昭和通りを一度歩いてみてください」と小亀さん

みんなの



↑リズムに合わせてダンス。
結構いい運動になります。



↓歌に合わせてベビーマッサージ。足をトントンしています。



子育て
サークル

ピヨピヨリズム♪

住吉コミセン
毎週水曜日
11時から

←みんな一緒に
笑顔でパチリ。



↓ママと一緒に手遊び楽しいな。



↑みんな真剣です！絵本の
読み聞かせ。

双葉町と音羽町の境界である、通称「昭和通り」を中心として、昭和38年から鉄北地区の発展を支えてきた歴史ある商店会です。これまででも、街路灯の維持管理や通りの花壇整備などを積極的に行っていましたが、平成18年から会員にLEDイルミネーションを配布し、各店舗で点灯してもらうことで商店街全体を華やかに彩るイルミネーション事業に取り組んでいます。通りの歩道整備事業が進んでいることもあり、「街並みが明るくなり、きれいになれば、新規の出店やお客様を呼び込めると考えています」と代表の小亀さん。国道36号に直結していることで、「苦小牧の入り口、表玄関として『昭和通り』の名前を売り出していきたいですね」と、地域の活性化に向けた熱い想いを話してくれました。